## 各班報音

【蘭芸班】

様々に襲くなってきましたね。薗芸姫は襲くても継続して30労ほど散歩に行っています。散歩に行く時間帯になると、閑が降っていても不恵議と晴れるのでほぼ舞首欠かさず行っています。散歩に行くのを翼しみにしているメンバーも増えており、散歩後の活動は気分がすっきりとして、莋業も実命して取り組んでいます。そして発旨には、ご厚意でいただいた宝ねぎの笛をみんなで植えました。ニンジンの笛もすくすくと茂慢しています。これからも野菜作り、内臓、お菜販売をもりもり競振ります♪

あゆみ繋できつねうどんを販売した結果187歳売れました!お子伝いいただいたご家族、ボランティアの芳俊、そして賞っていただいた酱袋糠、紫当にありがとうございました!お嬢れ様会もおいしかったです☆婆







あ一忙し、あれもしないとこれもしないと。バタバタバタバタしていると、あっという間にもう ないますることはかりですが、今年やり残したことは来年の糧とすることにします。夏の猛暑でガクッと落ちた売り上げも、おかげさまで後半ググッと盛り返しまぁまぁ何とか良い定角を迎えることが出来そうな程末のパン斑です。さて、パン呈房では、園芸斑より届いた秋の味覚「あゆみ農園のさつまいも」をおいしいパンに仕上げました。おいもクリームに、おいものグラッセをトッピングした手作り懲いっぱいの行品となっております。数量に関りはございますが、ぜひこの機会にご賞様ください。また、窓の定番、豚まんパンやビーフシチューパンも絶養販売やとなっております。







【ふきのとう斑】

こんにちは。今月は11月10日に皆さんが築しみにしていたあゆみ祭がありました。ふきのとう斑では、こんにゃくおでんを販売し、ご家族の芳符の協力もあり、覚事に完売することが出来ました。ありがとうございました。そして先日はあゆみ祭のお渡れ様会でクレープ作りをしました。チョコバナナやあんこ、生クリームなどでトッピングをして美味しく質きました。また最近は、クリスマス会に向けて出し物についての話し合いや練習を行い、今から茶番が楽しみです。







【軽花業班】

12月となり、今年も残すところあとわずかとなりました。蒙い日が続いていますので、皆さん嵐茶をひかないように気をつけてください。

紫白、久しぶりに軽作業強のみんなでクリーン大作戦を行いました。そして、内臓では初めて行う流し用ゴミキャッチに取り組み、ペンの袋入れの作業も頑張っています。また、他にはクリスマス会&気発会に向けて出し物をみんなで考えています。みんなで良い1年で終われるように積張ります。







【手工芸班】 ポラ

あゆみ繋が無事に終わりカレンダーと繋のお疲れさま会を管でいました。売り上げが一審良かった学工芸姫は今回、少し豪華に好きな物を選んで味わう事が出来、とても喜んで食べていました。そして、菜茸もチュロスにしようと話し合っていました。12月はお出かけにも行けて、さらにクリスマス会もあるので、管が張り切って楽しい 2018年を締めくくりたいと思っています。





